

## CLUBES

# El RC Celta pone en marcha la primera fase de su nueva ciudad deportiva

La Cidade Deportiva Afouteza contempla en su totalidad la construcción de nueve campos de fútbol y un edificio alrededor. Ya ha comenzado a funcionar.

Palco23

29 nov 2020 - 19:00



El Real Club Celta pone en marcha su ciudad deportiva. Según ha comunicado la entidad, ayer se inauguró la primera fase del proyecto de la Cidade Deportiva Afouteza. Las nuevas instalaciones serán utilizadas por el primer equipo del club, que ya entrena en ellas desde el pasado jueves, y por sus categorías inferiores.

La puesta en marcha de las nuevas instalaciones llega un año después de la colocación de la primera piedra de las obras. En el acto de inauguración, el presidente del RC Celta, Carlos Mouriño, destacó que con este proyecto “el club sigue creciendo” y que de esta forma “se sientan las bases del futuro del club, que hoy es más esperanzador y halagüeño”.

La primera fase del proyecto ya cuenta con tres campos de fútbol y zona de tecnificación e instalaciones interiores con vestuarios, gimnasio, sala de fisioterapia y oficinas, así como otras instalaciones. La Cidade Deportiva Afouteza contempla en su totalidad la construcción de nueve campos de fútbol y un edificio a su alrededor.

“Esta construcción dará respuesta a todas las necesidades del club en todas sus categorías, a la vez que se constituirá como un nuevo espacio para el ocio y el entretenimiento”, según la entidad.

El club vigués, que el próximo 18 de diciembre ha convocado a sus accionistas, cerró la temporada 2019-2020 reduciendo a la mitad su resultado neto. La entidad registró un resultado neto de 10,71 millones de euros en la pasada temporada, mientras sus ingresos se situaron en 65 millones de euros.

El RC Celta, que en la temporada 2019-2020 liquidó el concurso de acreedores con el último pago de su deuda, anticipa pérdidas de hasta doce millones de euros en la temporada 2020-2021 como consecuencia del impacto de la pandemia del coronavirus.